



Communiqué de presse

Strasbourg,
le 5 mars 2020

URGENT

Incident de circulation ferroviaire entre Ingenheim et Saessolsheim: point de situation à 09h00

Le TGV Strasbourg-Paris de 07h19 a déraillé aujourd'hui à 07h45, entre Ingenheim et Saessolsheim (arrondissement de Saverne) alors que 348 passagers étaient à bord.

92 sapeurs pompiers et 37 engins sont mobilisés pour porter secours et assistance aux victimes. Le 1^{er} bilan provisoire fait état de **1 blessé en urgence absolue et de 20 blessés pris en charge en urgence relative**.

La préfète du Bas-Rhin a activé le plan nombreuses victimes (NOVI). Un centre opérationnel départemental est également activé en préfecture pour coordonner les opérations de secours. Joël Dubreuil, sous-préfet de Saverne, s'est immédiatement rendu sur place.

Impacts sur la circulation

La circulation des trains a été déviée dans les deux sens, entraînant des retards.

La RD 667 est bloquée pour permettre l'intervention des secours. La population est invitée à éviter le secteur et à laisser la priorité aux véhicules de secours.

Contact presse

Aurélie Contrecivile

Tél. : 06 73 85 16 45

Mail : aurelie.contrecivile@bas-rhin.gouv.fr

Service de la
communication
interministérielle

Mail : pref-communication@bas-rhin.gouv.fr

Tél. : 03 88 21 68 77

Twitter : @Prefet67 Facebook : Préfet de la région Grand Est